

Code corrupted. Insert fresh copy.

[Nosotros](#) [Contactar](#)  
[Anunciarse](#) [Colabora](#)  
[Aviso Legal](#)

Google

Jueves, 29 de Ene de 2009

## NOTICIAS

Hemeroteca  
 Agenda  
 Deportes  
 Editorial  
 Local  
 Opinión  
 Reportaje  
 Entrevista

## SERVICIOS

Encuestas  
 Foro  
 Lista de correo  
 Tablón de anuncios

## INFORMACIÓN

Caridad  
 Loterías  
 Cines  
 Farmacias  
 Gasolineras  
 Tiempo

Incidencias técnicas  
 Rectificaciones

RSS RSS Portada  
 RSS RSS Local  
 RSS RSS Deportes

Publicado el Jueves, 29 de Ene de 2009 a las 13:40:42 h.

Local

Discapacidad

A<sup>+</sup> A<sup>=</sup> A<sup>-</sup>

## El área de Economía presenta el III Plan de Acción de Inclusión Social de Discapacitados

**Alrededor de 100 personas con una discapacidad de más del 33 por ciento se beneficiarán de esta iniciativa**

La Consejería de Economía, Empleo y Turismo de Melilla ha presentado hoy el III Plan de Acción de Inclusión Social de Discapacitados, una iniciativa que busca favorecer la integración laboral de personas que tengan algún tipo de minusvalía.

Alrededor de 100 personas con una discapacidad de más del 33 por ciento se beneficiarán de esta iniciativa que se desarrollará a lo largo de los próximos doce meses.

En declaraciones a los periodistas, el consejero de Economía, Daniel Conesa, ha explicado que este programa se ejecuta a partir de la Fundación Empresa de la [Universidad de Granada](#), adjudicataria del plan a través de un concurso público.

El objetivo básico que se persigue es facilitar la inserción laboral de discapacitados, un colectivo que tiene "especiales" dificultades para acceder a un puesto de trabajo.

El programa contempla una fase de formación general y otra de formación específica, así como una parte práctica en la que se pueden desarrollar en empresas.

El coste de esta medida alcanza los 200.000 euros y con ella se pretende la inserción laboral de, al menos, 30 personas.

La presidenta del Comité Español de Representantes de Minusválidos (CERMI) de Melilla, Pilar Pérez Bermúdez, ha valorado esta iniciativa, sobre todo teniendo en cuenta que la ciudad se encuentra a la cabeza de todo el país en cuanto al porcentaje de personas con discapacidad.

En concreto, el 12 por ciento de la población melillense tiene reconocida algún tipo de minusvalía, algo que justifica aún más este tipo de iniciativas.



Daniel Conesa, consejero de Economía / Autor: Archivo

Agencia EFE

Gestores de información:

Imprimir    Enviar a un amigo    Comentar en el foro    Remitir errata

[PORTADA](#) | [LOCAL](#) | [DEPORTES](#) | [EDITORIAL](#) | [OPINIÓN](#) | [REPORTAJE](#) | [aviso legal](#) | [contactar](#) | [ayuda](#) | [colaborar](#) | [anunciarse](#)